

EMPRESAS

# Confirma S&P y sube Fitch calificación de Saltillo

## La calificación otorgada al municipio pasó de débil a satisfactoria

Mientras la firma Standard and Poor's (S&P) confirmó la calificación de la deuda del municipio de Saltillo de riesgo crediticio de largo plazo en escala nacional de 'mxA', Fitch Ratings incrementó su ratings a la calidad crediticia de

AA-(mex) a AA(mex).

S&P explicó que la confirmación es porque el municipio mantendría superávits de gasto de inversión promedio del orden del 1 por ciento de sus ingresos totales durante el 2015 y el 2016, cuyo desempeño sería similar al mostrado durante el año pasado, informó la calificadora.

"En nuestra opinión, le permitiría mantener una prudente política de deuda que, por el momento, no considera financiamiento a largo plazo. La posición de liquidez del

Municipio es 'adecuada' y sus pasivos contingentes 'bajos', siendo el más representativo un contrato de prestación de servicios", añadió

Además, la empresa resaltó el ascenso en la calificación otorgada a Saltillo, misma que pasó de débil a satisfactoria.

Añadió que dentro de los factores que se hallaron para determinar la calificación de la localidad, es que cuenta con una economía 'débil', que aunque cuenta con un Producto Interno Bruto (PIB) per cápita a

la media nacional, éste no se ha reflejado en un aumento significativo en la recaudación del municipio.

Motivo por el cual la valoración presupuestal que Standard and Poor's otorgó en este sentido a Saltillo fue descrita como "promedio". Y agregó que la calificación también considera el 'volátil y desbalanceado' marco institucional en el que operan los municipios en México.

Standard and Poor's señaló que debido a la posible reducción de transferencias de recursos federales hacia el 2016, aunado a la presión que genera la contratación de personal de seguridad en el gasto operativo del municipio, es que la localidad podría generar superávits.

"Para 2015 y 2016, estimamos que Saltillo reportaría superávits operativos promedio de 17 por ciento de sus

ingresos operativos, nivel menor al superávit promedio de 22 por ciento de los últimos tres años", agregó.

Por su parte Fitch, dijo que el alza en la calificación se sustenta en el desempeño financiero histórico fuerte, lo que le ha permitido una generación adecuada de ahorro interno.

"La calificación de Saltillo se sustenta principalmente en el endeudamiento nulo de largo plazo; la ausencia de contingencias en materia de pensiones; el dinamismo en la recaudación local; las contingencias bajas en la provisión de servicios de agua; el uso conservador de pasivos no bancarios; la generación alta y consistente de ahorro interno; y, por último, al presentar indicadores tanto económicos como de bienestar social superiores a la media nacional", indicó Fitch. (Redacción).